

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

TELEFONOS: Dirección 1750 Imprenta: 2299
Redcón. y Admón. 2025

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

DIRECCIONES: San Agustín, 7
Apartado n.º 11

AÑO LXII.—Número 18.716

Lunes 15 de enero de 1962

Precio del ejemplar: 1,20 pesetas

España, admitida con pleno derecho, en un nuevo organismo internacional

Se trata del Forum Atómico español que ha pasado a formar parte de la federación correspondiente

Madrid, 15.—España ha sido admitida, con pleno derecho, en un nuevo organismo internacional al pasar a formar parte de la correspondiente federación europea, el Forum Atómico Español. El acuerdo ha sido unánimemente adoptado en la reciente asamblea del Forum Atómico Europeo (Foratom) celebrada recientemente.

El Forum Atómico Español tiene como finalidad asociar a todas las personas jurídicas y naturales interesadas en el desarrollo de los aprovechamientos industriales de la energía nuclear, campo cada día más extendido, en nuestra industria por su importancia técnica y económica.—Cifra.

El cardenal Plá y Deniel, primado de España y arzobispo de Toledo, en Roma

Para asistir a una reunión preparatoria del Concilio Ecueménico

Roma, 15.—El cardenal Enrique Plá y Deniel, primado de España y arzobispo de Toledo, ha llegado a Roma procedente de Madrid para asistir a una reunión de la Comisión central preparatoria del Concilio Ecueménico.

El primado, a quien acompañaba el arzobispo de Compostela, cardenal Fernando Quiroga Palacios, fue recibido en el aeropuerto por el embajador de España en la Santa Sede, don Francisco Gómez del Llano

Cinco divisiones de voluntarios han sido organizadas en las Célebes del Sur

Con vistas a la "liberación" de Nueva Guinea Occidental

Dos buques holandeses, dispuestos a la evacuación, si es necesaria, de súbditos de Holanda

Yakarta, 15.—Cinco divisiones de voluntarios, incluyendo diecinueve batallones de funcionarios civiles y una unidad femenina, han sido organizadas en las Célebes del Sur, según informes de prensa indonesios. El ministro de Educación y Ciencia, profesor Iwa Kusumasumatri ha dado instrucciones a los profesores y estudiantes universitarios para que se alistaran como voluntarios para combatir en la Nueva Guinea occidental. "La liberación de Irian occidental—dijo—es un sagrado deber".

El comandante de la «Operación de liberación», general de brigada Suharto, saldrá esta semana para su cuartel general en Masekar.

El coronel Mohamed Yusuf, comandante militar de las Célebes del Sur, ha llegado a Yakarta para celebrar consultas con el presidente Sukarno. También ha llegado a Yakarta el embajador indonesio en Moscú, Adam Malik.

La agencia de noticias Antara comunica que dos buques holandeses, el «Kerosa» y el «Kasimbar», se encuentran frente a la costa de Nueva Guinea occidental para una posible evacuación de súbditos holandeses a Australia o a la Nueva Guinea australiana.—Efe.

CENSURA MILITAR A LAS COMUNICACIONES DE PRENSA

Yakarta, 15.—El Ejército ha anunciado que todas las comunicaciones de prensa relativas a la cuestión de Nueva Guinea occidental habrán de ser censuradas por las autoridades militares.

Un portavoz del Ejército dijo que el orden procedía del general de división Achmad Yani, presidente del Estado Mayor de operaciones en el mando para la «liberación de Nueva Guinea occidental», recientemente establecido por el presidente Sukarno. Efe.

El señor Vigón visita las obras del puerto de Aguilas (Murcia)

Aguilas (Murcia), 15.—El ministro de Obras Públicas, don Jorge Vigón, llegó a esta localidad a las once menos cinco de la mañana, acompañado del director general de Puertos, gobernador civil de la provincia y otras personalidades. Desde el límite de la provincia se unieron al séquito las autoridades locales.

El señor Vigón recorrió detenidamente las obras del puerto y examinó los planos del mismo. Seguidamente marchó al embarcadero de mineral de hierro del Hornillo, donde asimismo recorrió sus instalaciones.

A lo largo de todo el trayecto, engalanado con banderas nacionales del Movimiento y gran profusión de gallardetes, una inmensa multitud ovacionó al ministro. Desde dicho lugar, el señor Vigón, se trasladó al Ayuntamiento. El alcalde, después de cumplimentarle, manifestó entre otras cosas: «Pensaba pedir al señor ministro se hiciera eco de nuestros problemas y preocupaciones, pero no ha sido necesario ya que en la conversación precedente el señor Vigón ha puesto de manifiesto su interés por la resolución de los mismos, ya que este interés es el del Caudillo».

PALABRAS DEL MINISTRO
A continuación el ministro de Obras Públicas declaró: «He visto una pancarta en la que pedís «Puerto y carretera». Yo aseguro que tendréis ambas cosas. He dado orden para que se estudie lo relacionado con el puerto pesquero y todo a su tiempo será una realidad. El Estado, y principalmente el Caudillo, sienten gran preocupación y cariño por los problemas del pescador y estos problemas es seguro que serán resueltos».

Una gran ovación acogió las palabras del señor Vigón, quien, con su séquito, abandonó a las doce en punto el pueblo de Aguilas para dirigirse a la vecina localidad de Lorca.—Cifra.

SANZ ORRIO INUGURO EL NUEVO AMBULATORIO DEL SEGURO DE ENFERMEDAD EN VILLAVERDE

Madrid, 15.—El ministro de Trabajo, don Fermín Sanz Orrio, ha inaugurado en el término de Villaverde el nuevo ambulatorio del Seguro de Enfermedad.

Fue recibido por el delegado gene-

Francia y Túnez iniciarán hoy negociaciones oficiales en torno a la base de Bizerta

Paris, 15.—Francia y Túnez iniciarán hoy negociaciones oficiales en torno a la evacuación de la base militar de Bizerta.

Este será el primer contacto oficial entre los dos países desde que se produjo la lucha sobre Bizerta el verano pasado, como consecuencia de la cual 800 tunecinos murieron en cuatro días de operaciones. Cifra.

«La fortaleza estratosférica» marcha de Torrejón de Ardoz

Después de su vuelo, con 11 récords, desde Okinawa, regresa a su base de partida

Torrejón de Ardoz, 15.—A las 9,20 de la mañana, hora española, despegó de esta base el avión de las fuerzas armadas de los Estados Unidos «B-52-H», bombardero plataforma de proyectiles, denominado también «La fortaleza estratosférica», llegado el pasado día 11, después de batir once récords de distancia y velocidad en vuelo sin escalas, desde la base aérea de Kadena, en Okinawa, hasta la de Torrejón de Ardoz, cubriendo una distancia de 20.865 kilómetros sin repostar combustible.

El despegue se hizo con toda facilidad, con muy buen tiempo y buenas predicciones meteorológicas, aunque con el viento de frente durante todo el viaje. Se dirigen a su base de partida en Minot, en el estado de Dakota del norte, para lo que tendrá que volar unos 8.350 kilómetros, en cuyo recorrido invertirá unas diez horas, por la circunstancia indicada de tener que volar con el viento de proa. La llegada está prevista para la 1,20 de la tarde, hora de Dakota del Norte, equivalente a las 7,20 de la tarde, hora española.—Cifra.

El Atlético de Madrid, a Bremen (Alemania)

Todos los jugadores marchan vacunados contra la viruela

Barcelona, 15.—En avión y con destino a Bremen, Alemania, vía Francfort, ha salido de esta capital la expedición del Atlético de Madrid, compuesta por veintidós personas. Entre los pasajeros figuran los siguientes jugadores rojiblancos: Medinaabeytia, Pazos, Rivilla, Callejo, Calleja, Amador, Chuzo, Jones, Adelarado Mendoza, Peiró, Collar, Domínguez y Polo. Este último jugador ha llegado esta mañana por vía aérea desde Madrid y sustituye en la expedición al defensa central Griffa. Alfíl.

TODOS, VACUNADOS

Barcelona, 15.—Todos los jugadores del Atlético de Madrid han sido vacunados antes de su salida para Bremen, Alemania, y provistos todos ellos de su correspondiente certificado médico.—Alfíl.

Don José María Marín de Obeso, nuevo secretario del juzgado de Cuéllar

Madrid, 15.—La Dirección General de Justicia destina a las Secretarías de los Juzgados de Primera Instancia que se indican a los secretarios de la Administración de Justicia siguientes: Don Francisco Jainaga Bordalaba, de segunda categoría, al de Santander número 2; don Mariano Burgos Cruzado, de segunda categoría, al de Coruña número 2; don José Sánchez Ordóñez, de cuarta categoría, al de Santa Coloma de Fernés; don José María de Obeso, de quinta categoría al de Cuéllar, y don Manuel Calvo Teixeira, de quinta categoría, al de Purchena.—Cifra.

El del Instituto Nacional de Previsión, don Licinio de la Fuente, y el presidente, señor Labadie Otermin; los consejeros del organismo, la Comisión especial del Seguro y el Consejo provincial del Instituto.

Después de la bendición del edificio, el ministro y su séquito visitaron detenidamente las dependencias del ambulatorio.

En el mismo serán atendidos los asegurados de Villaverde Bajo, Ciudad de los Angeles y San Cristóbal de los Angeles, en total unos ocho mil, con quince mil beneficiarios.

El edificio ha costado cuatro millones de pesetas.—Cifra.

A 136.896.185 pesetas se elevan las pérdidas por las inundaciones en Palencia

En lo que toca a viviendas, tierras de labor, carreteras y caminos

Palencia, 15.—A ciento treinta y seis millones ochocientos noventa y seis mil ciento ochenta y cinco pesetas, se elevan las pérdidas sufridas en la capital y provincia por las inundaciones, en las viviendas, tierras de labor y servicios de comunicaciones, por lo que respecta a carreteras y caminos, exclusivamente, según datos facilitados por el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento.

En la cifra citada no se incluyen los que resultan de las veinte mil hectáreas sembradas, que fueron inundadas por las aguas, y cuyo cálculo es hoy punto menos que imposible señalar, pues dependerán en definitiva de los efectos que sobre estas semillas hayan producido las riadas, daños que serán fijados en su día.

130 SON LOS PUEBLOS PERJUDICADOS

Los pueblos perjudicados fueron, en total, 130; las viviendas totalmente destruidas, sin posible reparación, 546, por valor de pesetas 21.983.000; las dañadas, pero susceptibles de ser reparadas, 1.352, por un total de 14.611.000; las averías de canal y demás ganado mayor o doméstico perdido, fueron 6.874, por un importe de 742.185.

Las cosechas totalmente perdidas fueron en 1.145 hectáreas, por una suma total de 8.573.000 pesetas; las tierras afectadas por erosiones y arrastres de superficies cultivadas lo fueron en una extensión de 5.000 hectáreas, y con un valor en los daños de 42 millones de pesetas.

Los perjuicios producidos en caminos rurales, arroyos y pequeñas obras municipales o particulares, sin incluir los servicios e instalaciones de la Confederación hidrográfica del Duero y otros servicios oficiales, alcanzaron la cifra de 15.500.000; los daños en industrias, por desperfectos en las instalaciones, ascienden a 3 millones, y los ocasionados en las materias primas almacenadas o elaboradas ya, de 520.000; los ocasionados en las carreteras, 5.178.000, correspondientes al Estado y 6.380.000 en las de la Diputación Provincial; los daños en los servicios municipales de la capital y de la provincia, ascienden a 15 millones; los enseres, aperos, muebles, etcétera, perdidos, totalizaron unos daños valorados en 2.400.000, en la capital exclusivamente, y hay que añadir los de los pueblos, que no han sido contabilizados.—Cifra.

Siete corridas de toros habrá en la Feria y dos novilladas de Abril en SEVILLA

Sevilla, 15.—Siete corridas de toros y dos novilladas se celebrarán en la plaza de la Maestranza, con motivo de la feria de abril, a las cuales precederán la del Domingo de Resurrección que tradicionalmente inaugura la temporada.

A primera hora de la tarde han sido facilitados los carteles oficiales a la prensa, que son como sigue:

Día 22 de abril, Pascua de Resurrección, siete toros de don Salvador Guardiola, para los rejoneadores don Angel y don Rafael Peralta y los diestros Miguel Mateo «Miguelín», José Julio y Paco Herrera.

Día 28 de abril, seis novillos de don Francisco Galache, para José María Montilla, Manuel Benítez «El Cordobés» y Paco Villar.

Día 29, seis novillos de don Carlos Núñez, para Antonio Medina, Manuel Benítez «El Cordobés» y Antonio Ruiz «Espartaco».

Día 30, seis toros de don Ricardo Arellano y Gamero-Cívico, para Jaime Ostos, Curro Romero y Paco Camino.

Día 1 de mayo, seis toros de don Alipio Pérez T. Sanchón, para Jaime Ostos, Diego Puerta y Santiago Martín «El Viti».

Día 2, seis toros de don Antonio Pérez, de San Fernando, para Victoriano Valencia, Diego Puerta y Paco Camino.

Día 3, seis toros de don José Benítez Cubero, para Manolo Vázquez, Curro Romero y Juan García Montaña.

Día 4, seis toros de don Rafael Peralta Pineda, para Jaime Ostos, Curro Romero y Santiago Martín «El Viti».

Día 5, seis toros del marqués de Villamarta para Manolo Vázquez, Diego Puerta y Juan García Montaña.

Día 6, un novillo de don Rafael Peralta Pineda, para el rejoneador Angel Peralta, y seis toros de don Eduardo Miura para Victoriano Valencia, Miguel Mateo «Miguelín» y José Julio.—Cifra.

Se dice ahora que los muertos por el alud en Perú oscilan entre los 1.000 y 1.500

No 3.800 como se afirmaba

Lima, 15.—Los cálculos oficiales sobre los muertos a causa del alud registrado el miércoles, difieren de los previamente indicados. El número de víctimas según estos cálculos es muy inferior al que se facilitó en un principio. Se señala que la cifra de muertos oscila entre 1.000 y 1.500. El Ministerio de Sanidad calculaba 3.800 muertos.

Hasta ahora solamente se han recuperado 130 cadáveres, pero la mayoría de las víctimas se hallan enterradas bajo 12 metros de nieve, helada.

Aviones de las fuerzas aéreas de Brasil, Colombia, Argentina y Chile, han trasladado alimentos y medicinas, pero de acuerdo con las declaraciones de un funcionario peruano, «las personas que necesitaban ayuda están todas ellas muertas».

El Gobierno peruano ha proclamado hoy, lunes, día de luto nacional. Un solemne te deum será oficiado en la catedral de Lima.—Efe.

Le dio un puñetazo en la nariz y después le pidió perdón

Le había confundido con otro

Ahora tendrá que pagarle un millón de liras

Turin, 15.—Peppino Montefameglio, de 30 años de edad, se dirigió hacia Giancarlo Degi Anni, de 28 años de edad, en un baile y sin que mediase palabras previas, lo propinó un fuerte puñetazo en la nariz.

Perdón, dijo luego a Degi Anni, cuya nariz sangraba. «Le he confundido por otra persona».

Degio Anni ha elevado el asunto a los tribunales y Montefameglio tendrá que pagar a Degio Anni un millón de liras, por daños.—Efe.

Liz Taylor y su esposo han adoptado a una niña huérfana, de un año de edad

Roma, 15.—Elizabeth Taylor y su esposo, el cantante actor Eddie Fisher, han anunciado hoy que han adoptado una niña de un año de edad.

CRONICA DE LA CIUDAD

Damnificados

Hay varias clases de damnificados. Ahora están en plena actualidad los damnificados por las riadas e inundaciones. Primero fue Sevilla, y toda España, como en su día con Valencia, se conmovió por su desgracia y dio pruebas de su magnífico sentido de solidaridad. Luego, el desastre se acercó a nosotros, se avecinó en las mismas fronteras de nuestra provincia: Valladolid, Palencia, Burgos, Zamora y León han visto el inacabable horizonte de sus campos convertidos en un mar insólito y devastador. El desastre agrícola que se ha producido llueve sobre mojado, como tantas veces ocurre con las desgracias, y ante estado de cosas, nuevas suscripciones y diversas iniciativas de ayuda han sido puestas en marcha, para que no suceda que alguien se encuentre solo y abandonado en la hora de su desgracia. Y como las necesidades son urgentes y las raíces del conflicto económico y social que se plantea son muy profundas, el Gobierno ha acordado con medidas especiales para poner remedio a tan dolorosa situación.

Pero decíamos al principio que hay varias clases de damnificados. Algunas veces son las fuerzas de la Naturaleza desmanadas, pero otras es el mismo hombre quien perjudica a su hermano. En ocasiones puede ser una medida de la propia Administración quien causa el daño, como cuando lo hace en beneficio de la comunidad. Este es el caso de las expropiaciones. En Segovia están a la orden del día. Ha sido en otra ocasión la Plaza Oriental, será otra vez en ese mismo sitio, y será también en San Millán. En nuestro número del sábado se publicaba el anuncio de la orden de pago de cinco millones trescientas mil y pico pesetas "para abono del justiprecio de los terrenos del polígono de San Millán". Puede entenderse que estos cinco millones son para todos los terrenos del polígono, pero los interesados estiman que es para los terrenos afectados por la primera fase de las obras. En todo caso, piensan que la cantidad es ridícula y que si el nombre de justiprecio responde a una figura jurídica, no tiene nada que ver con el verdadero justo precio.

Otras veces hemos tratado esta cuestión. Las expropiaciones son necesarias aunque perjudiquen (aunque damnifiquen), pero hay que procurar perjudicar lo menos posible. Socorrer al damnificado por una riada y dejar en la calle al damnificado por un justiprecio, es un disparate excesivamente grande y excesivamente corriente.

El hombre siempre está eligiendo. Con motivo de estas expropiaciones, alguien puede ahora elegir entre ser justo o injusto.



Información Local

Firma de la escritura pública de concesión de un préstamo de 8.455.641 pesetas al Ayuntamiento de nuestra capital

Ayer tuvo lugar el sorteo de los mozos del reemplazo de 1961 y agregados al mismo

En las provincias españolas en Africa prestarán servicio desde el 450, José-Santos Herrero Burgueño, al 677, Antonio Ortiz Gómez

En el salón de actos de la Caja de Reclutamiento y Zona de Movilización tuvo lugar ayer el sorteo de los mozos del reemplazo de 1961 y agregados al mismo, que despertó la natural expectación entre los mozos y sus familiares, por lo que muchos de aquéllos se desplazaron desde los pueblos de la provincia a nuestra capital, para seguir de cerca el sorteo.

Minutos antes de las doce se constituyó la mesa, presidiendo el coronel de la Zona, señor Crespo del Castillo, junto al que tomaron asiento el teniente coronel señor García Inés Izquierdo, el comandante señor Castro Bocos y el capitán señor García González, que actuaba como secretario.

Ayer cayó la primera nevada del año

Sobre las nueve y cuarto de la mañana de ayer, comenzó a caer sobre la ciudad la que era la primera nevada del presente año. En poco tiempo quedaron cubiertos los tejados y los jardines, aunque la nieve no cayó con una gran intensidad. Mediada la tarde, cesó la precipitación, hasta que por la noche quedó el cielo raso, registrándose una fuerte helada.

Para nutrir el presupuesto con destino a la renovación de la red de abastecimiento de agua y obras en el cementerio

En el día de ayer tuvo lugar, en el despacho de la Alcaldía, ante el notario de esta ciudad don Luis Ramos, la firma de la escritura pública del contrato de préstamo por 8.455.641 pesetas, concedidas por el Banco de Crédito Local de España al excelentísimo Ayuntamiento de la capital, para nutrir el presupuesto extraordinario aprobado con destino a la renovación de la red de distribución de aguas, reconstrucción de la capilla del Cementerio y construcción de dos grupos de nichos y laudes.

Festival artístico de las Hermandades del Trabajo en el salón del Seminario

En el salón-teatro del Seminario Conciliar tuvo lugar ayer, domingo, un festival artístico del cuadro de actores del Movimiento de Hermandades de Trabajo. No era la primera vez que hacían su aparición en escena; su debut, como recordarán, tuvo lugar el pasado día 10 de diciembre, con la representación de la obra «Manda a tu madre a Sevilla», que constituyó un éxito y del que oportunamente nos ocupamos.

Es necesario señalar que todos los actores del festival desaprobaron, ha-

Don Salvador Gonzalo Tejedor, canónigo magistral de la Santa Iglesia Catedral de Lérida



Después de brillantes oposiciones y mediante bula Pontificia, ha sido nombrado canónigo magistral de la Santa Iglesia Catedral de Lérida el muy ilustre señor don Salvador Gonzalo Tejedor. Al acto de toma de posesión celebrado con toda solemnidad, acudió una numerosísima concurrencia, que evidenció de este modo la simpatía y afecto que ha sabido ganarse entre la población y diócesis leridanas durante su permanencia en ellas. También acudieron familiares y amigos de Carbonero el Mayor, Fresneda de Cuéllar y San Ildefonso.

Don Salvador Gonzalo Tejedor, nació en Carbonero el Mayor el 29 de julio de 1927. Cursó estudios eclesiásticos en el Seminario de Segovia y en la Universidad Pontificia de Comillas, en donde obtuvo grados en Sagrada Teología con las máximas calificaciones. Fue ordenado sacerdote en julio de 1951, obteniendo por oposición el beneficio de organista de la Colegiata de San Ildefonso. También por oposición obtuvo posteriormente la plaza de organista de la Santa Iglesia Catedral de Lérida, que desempeñaba actualmente, simultaneando con otras actividades sacerdotales en las que puso de manifiesto un notable celo apostólico.

SE VENDE

- COÑAC 501 de TERRY botella de 3/4 39,90
- LECHE CONDENSADA Galatea, bote 11,20
- CAFE GUINEA La Fortaleza paquete 100 gramos 7,50
- SOPA Estrella y Maravilla Medio kilo 4,50
- QUINA LA ENFERMERA botella de litro 27,90

ANUNCIOS POR PALABRAS

- SIRVIENTAS**
SE necesita doncella y cocinera para Madrid y asistenta para Segovia. Razón, Gestoría Sancho.
- TRABAJO**
NECESITO dos oficiales carretería, prácticos. Dpto. Carretero; Fuente-piñel.
- TRASPASOS**
SE traspasa pequeña industria, doméstica. Fabricación de jabón común, perfectamente legalizada. Gestoría Sáez, San Juan, 2.
- ALQUILERES**
LOCAL nuevo, más de 40 m², a 100 metros plaza de Franco. Razón, San Agustín, 2, 2.º, derecha.
- ENSEÑANZA**
LICENCIADA, daría clases Matemáticas, Física, Química. Cervantes, 17. Teléfono 2237.
- CARNETS** conducir primera y segunda. Escuela. Santa Columba, 5.
- VARIOS**
ELECTRON Radio, material eléctrico y fotográfico. Juan Bravo, 13. Segovia.
- VENTAS**
SAVA nueva con facilidades, también aceptaría a cambio vehículo menor. Gestoría Ronco.
- PISO** confort, suelos parquet, mejor sitio residencial. San Agustín, 2.
- VENDO** bellotas. Teléfono 3182.
- INCUBADORA** mixta eléctrica petróleo, seminueva, 600 huevos, mitad su precio. José Zorrilla, 126, Segovia.
- VENDO** 2.542 piños agotados de resina en Valdepalomares, en Valledado, Serapio Fraile.
- VENDO** plantas chopo canadiense. Miguel Lucía; Peñasrubias de Pirón, Venta Pinillos.
- QUINIENTAS** plantas chopos canadienses. José Narros; Caballar.
- VENDO** carro de machos, seminuevo. Germán Cuéllar; Valledado.
- PELETERIA** Germana, gran surtido abrigos de pieles. Precios económicos, facilidades. Bola, 13. Sucursal, Carretas, 29, Madrid.
- Automovilistas**
El más completo surtido en recambios. Accesorios «La Unión»
- CARRO** vacas, aperos labranza, vendido. Cartero, Pelayos del Arroyo.
- GANADOS**
VENTA permanente de vacas lecheras, recién paridas de todas las edades. Se dan facilidades. Refitolería, 1.
- VENDO** cerdos de siete semanas. Razón: Antonio Matesanz. José Zorrilla, 34. Teléfono 3182.
- VACA** suiza abocada. Félix Casado, caserío de Moñivas.
- PARADA** sementales, muy acreditada, vende Valentín Arribas, Turégano.
- SE venden** dos vacas suizas del tercero y cuarto parto, gran producción. Doroteo García, Chatún.
- VENDO** pareja mulas, ocho años, siete dedos, por compra tractor. Valentín Rincón, Santiuste de San Juan Bautista.
- VACA** suiza recién parida del tercero, vende Lucinio. Lastras del Pozo.
- SUIZA** abocada, vende, Isidoro del Río; Navas de Oro.
- VENDO** primeriza recién parida, gran tamaño, bien preparada. Roldán; Laguna Rodrigo.
- VENDO** suiza recién parida. Pedro Sanz, Tizneros.
- VENDO** cerdo diez arrobas. Carretera Boceguillas, 7.
- BIONA** para sus corderos y ovejas. Crecimiento y engorde rápido.
- BIONA** para sus vacas. Abundancia de leche, mejora del estado sanitario.
- BIONA** para sus gallinas. Crianza perfecta, puesta abundante.
- BIONA**, exclusiva de venta: Almacenes Fernández, San Facundo, 1, plaza los Huertos, frente a Correos.
- BIONA** para sus cerdos, con 2 kilos de pienso y kilo de carne.
- VACA** suiza, grande, parida cuatro días segundo, abundante producción. Vende, Isidro Rivilla; Bercial (Segovia).
- SUIZA** cumplida del segundo, buena producción, vende, Angel Cantalejo; Caserío de Colina.
- VEINTICINCO** pollitas empezar a poner. Plaza Santa Susana, 6, Pascual María.

EL TIEMPO EN SEGOVIA

En la tarde de ayer
Presión atmosférica: 675,6 mm.
Dirección del viento: Norte.
Temperatura máxima: 6°.

En la mañana de hoy
Presión atmosférica: 679,7 mm.
Dirección del viento: Este.
Temperatura mínima: 2° bajo 0.
Lluvia recogida: 7 litros por m².

JEFATURA DE OBRAS PUBLICAS DE SEGOVIA

INSPECCION PROVINCIAL DE TRANSPORTES

De interés para los propietarios de vehículos de motor mecánico que poseen Tarjeta de Transporte

El Boletín Oficial de la Provincia, número 4, del día 8 del actual, publica las instrucciones para efectuar el Visado de estas Tarjetas para el año en curso.

La solicitud de estos Visados deberá ser presentada en esta Jefatura hasta el día 31 del corriente mes, advirtiéndose que, pasada dicha fecha, las Tarjetas para las que no se haya solicitado su revisión, quedarán anuladas.—Segovia, 13 de enero de 1962. El ingeniero jefe, Urbano Sagredo.

TALLERES

MECANICOS DE PRECISION

- Recostrucción general de motores
- Construcción de todo tipo de piezas
- Fabricación de cojinetes

desde toda España.

Consulta en Narciso Borya, S.A. PALOS DE MOGUER, 6 al 12 teléfono 228 53 04 MADRID

Cartelera de Espectáculos

TEATRO JUAN BRAVO
Miércoles, 17 Estreno 7,30 tarde
«EL «ZOO» DE CRISTAL»
de Tennessee Williams
Entradas: Hoy y mañana, en planta baja Ayuntamiento, de 7,30 a 9,30

Cine CERVANTES

Hoy, 7 y 10,30. Doble tolerado
SIMBAD Y LA PRINCESA y EL CAPITAN
Martes, 7 y 10,30
VACACIONES EN MALLORCA y UN EXTRAÑO A MI PUERTA (Estreno)
Autorizadas mayores
Miércoles, dos estrenos
LA GRAN JUGADA y CHARLESTON

Cine LAS SIRENAS

Hoy, último día 7,30 y 11
LOS JOVENES INVASORES
Autorizada mayores

Cine VICTORIA

Mañana continua 4,30 a 12
LA VENGANZA (Carmen Sevilla)
CHACALES DEL MAR
Dos localidades 5 pesetas
Autorizadas mayores

TEATRO JUAN BRAVO

Próximo jueves, presentación de TOMAS DE ANTEQUERA y su gran espectáculo

LUIS HERAS

«EMBALAJES EL PINAR»
Comunica a todos sus clientes y amigos que realiza todas sus actividades en Travesía de los Arroyos, núm. 40, teléfonos 2733 y 2902, donde podrán solicitar sus pedidos de cajas de huevos, vinos, gaseosas, frutas, etc., donde serán servidos con interés y buenos precios.

TALLERES

MECANICOS DE PRECISION

- Recostrucción general de motores
- Construcción de todo tipo de piezas
- Fabricación de cojinetes

desde toda España.

Consulta en Narciso Borya, S.A. PALOS DE MOGUER, 6 al 12 teléfono 228 53 04 MADRID

SUFRAGIOS

El funeral que mañana (D. m.), día 16, se oficiará en la iglesia de San Bartolomé, de Septilveda, a las once, así como las misas que se recen en las iglesias de Nuestra Señora de los Angeles, de Madrid; en Duratón y Castillejo de Mesleón (Segovia), el mismo día, y el 17 la que se celebre a las ocho y media en la iglesia de las RR. MM. Reparadoras, de Segovia, serán aplicadas por el eterno descanso de don Estanislao Abad Conde (q. e. p. d.).

FARMACIAS DE GUARDIA

Para esta noche:
Corpus, 8.
José Zorrilla, 45.

LOTERIA PRO-CIEGOS

Sorteo del día 13.—Premiado con 250 pesetas, número 916. Con 25 pesetas, los terminados en 16.

Comprando el Cupón proporcionará el sustento de estos invidentes, al par que podrá ser favorecido por la suerte.

Esta mañana ha tenido lugar la constitución del Consejo Económico Sindical Provincial

El acto, con asistencia de las primeras autoridades y numerosos empresarios, alcaldes y jefes de Hermandad de la provincia, se celebró en la C. N. S.

En el salón de actos de la Delegación Provincial de Sindicatos ha tenido lugar esta mañana, a las doce, la constitución del Consejo Económico Sindical Provincial.

En la presidencia del acto se situaron el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, señor Murillo de Valdivia, acompañado del prelado de la diócesis, doctor Llorente Federico; presidente accidental de la Diputación, señor Encinas Fernández; alcalde señor Sanz Aránguez; delegado de Trabajo, señor García Castaño; de Sindicatos, señor Charro de Murga; directora del Instituto de Enseñanza Media, doña Sara García Bermejo, y el jefe del Gabinete Técnico del Consejo Económico Sindical Nacional, don Ramón Hermida, llegado de Madrid para asistir al acto.

En otros lugares del estrado se situaron los jefes de los departamentos ministeriales, consejeros del Movimiento y otras personalidades, así como el ingeniero director de la Confederación Hidrográfica del Duero, don Juan Bautista Varela. La sala estaba completamente abarrotada de público, entre los que figuraban muchos técnicos, empresarios, alcaldes de la provincia y jefes de Hermandades.

COMIENZA EL ACTO

Dio comienzo el acto con un discurso a cargo del secretario general del Consejo y vicesecretario de Ordenación Económica, don Pedro Antonio Pérez Ruiz.

UNION DE VALIOSAS CAPACIDADES Y BUENA VOLUNTAD

Esta asamblea es la unión de valiosas capacidades y buenas voluntades que saltando por encima de matices de toda índole no quieren ser ajenos o independientes ante esta hermosa labor que, en beneficio de la provincia va a llevar a cabo el Consejo.

EN CUANTO A LA AGRICULTURA

La gravedad del problema que ofrece nuestra vieja agricultura puede precisarse teniendo en cuenta que si no se soluciona:

- 1.º No podrá liberarse la mano de obra que precisará la industria y los servicios.
- 2.º Las zonas rurales no podrán ser el mercado consumidor que la industria necesitará.

Las Comisiones

Se procede a continuación a dar cuenta de la composición de la Comisión permanente del Consejo Económico Sindical Provincial de Segovia que queda formada así:

Presidente: Don Pedro Antonio Pérez Ruiz, vicesecretario provincial de Ordenación Económica.

Vocales: Don Arturo Acosta García, don José Alonso Cristóbal, don Carlos Compañé Fernández, don Miguel Canto Borreguero, don José Encinas Fernández, don Mariano Fernández de Mesa, don Ignacio García Martín, don Vicente García Patiño, don Manuel Gómez Aparicio, don Antonio Hernández Asiaín, don Casimiro Jiménez Clemente, don Luis Leonard Torisaen, don Moisés López Gómez, don Julio Madrigal Neila, don Valentín Martín Rueda, don Jacinto Núñez Llorente, don Clemente Oria Gómez, don Cristino Ortiz Carcellé, don Luis Pinillos Hermosilla, don Francisco Rodríguez Bosch, don Urbano Sagredo Gómez, don Felipe Suárez Muñoz, don José Luis Vallónat Merino, don Tomás Velasco Perlado, don Carlos Velayos Rico, don Jesús M.º de Yraola y Palomeque y don Martín Zamarrón Bermejo.

Después, el señor Pérez Ruiz hace referencia, detalladamente, a los problemas y necesidades de la provincia relacionados con lo forestal, extendiéndose también en consideraciones sobre las posibilidades de la minería, de la industria, de la formación profesional, viviendas y urbanismo, turismo, vías y comunicaciones, para acabar refiriéndose a la presión fiscal económica para nuestros ganaderos, y al intrusismo profesional.

Discurso del señor Pérez Ruiz

El señor Pérez Ruiz lee unas cuartillas en las que dice, entre otras cosas:

Para dar vida a una institución es conveniente recordar sus principios y su esencia, pues ello equivale a señalar su fin y su norte.

Y hace referencia a la constitución de los Consejos Económicos Sindicales tras el decreto del Caudillo del 12 de febrero de 1944, el cual se constituían en las provincias españolas dichos Consejos.

PLAN DE DESARROLLO ECONOMICO DE LA PROVINCIA

Para ello, el Consejo Económico de Segovia, que por la calidad personal de sus componentes tiene un potencial muy alto, debe tratar de realizar, e ir actualizando en la positividad, dentro de ese tercer grado, un completo «Plan de desarrollo económico» de la provincia de Segovia.

PELIGROS

Es obligado, sin duda noble y, sobre todo, muy útil el exponer, como se hace en las cartas marinas de navegación, los escollos, los peligros que amenazan a la labor de estos Consejos Económicos Sindicales Provinciales. Yo diría que más que escollos pueden calificarse de virus que pueden aniquilar o reducir extraordinariamente su eficacia: Son tres: teatralidad, irrealidad y falta de continuidad.

FINES DE LA ACTUACION EN ESTE ASPECTO

Las fines últimos de nuestra actuación en esta cuestión han sido precisados magistralmente por nuestro Caudillo:

- 1.º Lograr con una intensificación de cultivo y buen cuidado de la tierra un mayor rendimiento en la producción.
- 2.º Asegurar a los obreros y jornaleros del campo empleo durante todo el año y la mayor estabilidad posible en el trabajo.
- 3.º Lograr que cada familia campesina disfrute un patrimonio agrícola suficiente para su amplio sostenimiento.
- 4.º Facilitar el acceso a la propiedad del patrimonio agrícola a los labradores capacitados.

COMISIONES DE TRABAJO

Las Comisiones de trabajo del Consejo quedan constituidas de la forma siguiente:

Agricultura: Presidente, don Clemente Oria Gómez; vicepresidente, don Arturo Acosta García; secretario, don Ángel Alama Robles.

Comercio: Presidente, don Nicomedes García Gómez; vicepresidente, don Tomás Velasco Perlado; secretario, don Ángel del Sastre Pinillos.

Formación Profesional: Presidente, don Manuel Díaz-Miguel Moraleda; vicepresidente, don Casimiro Jiménez Clemente; secretario, don Ruperto Pérez Velasco.

Ganadería: Presidente, don Carlos Compañé Fernández; vicepresidente, don José Encinas Fernández; secretario, don Antonio del Barrio Roldán.

Industria: Presidente, don Ángel Lago Huertas; vicepresidente, don Luis Leonard Torisaen; secretario, don Mariano Esteban Lozoya.

PROGRAMA DE REUNIONES INICIALES DE LAS COMISIONES DE TRABAJO

Previa citación personal de sus componentes, tendrán lugar en la Delegación Provincial, a las veinte horas, en los siguientes días:

- 23 de enero: Agricultura.
- 24 de enero: Comercio.
- 25 de enero: Formación Profesional.
- 26 de enero: Ganadería.
- 29 de enero: Industria.
- 30 de enero: Montes.
- 31 de enero: Obras sociales.
- 1 de febrero: Política fiscal.
- 2 de febrero: Represión del intrusismo.
- 5 de febrero: Turismo.
- 6 de febrero: Vías de comunicación y Transportes.
- 7 de febrero: Vivienda y Urbanismo.

El señor Pérez Ruiz lee unas cuartillas en las que dice, entre otras cosas:

Para dar vida a una institución es conveniente recordar sus principios y su esencia, pues ello equivale a señalar su fin y su norte.

Y hace referencia a la constitución de los Consejos Económicos Sindicales tras el decreto del Caudillo del 12 de febrero de 1944, el cual se constituían en las provincias españolas dichos Consejos.

CONJUNCION DE VIRTUDES

Por el contrario, el sistema político-económico de nuestro Estado, y concretamente nuestros Consejos Económicos Provinciales Sindicales como su más precioso y representativo símbolo, son la feliz conjunción de ideales contrarios, que ningún parecido tiene con ellos, pues posee las virtudes de ambos sin tener sus defectos, al igual que el bronce obtenido en el crisol respecto a sus metales componentes.

EL TERCER PELIGRO

Finalmente, el tercer peligro es la falta de continuidad. Contra él han hecho frecuentes advertencias nuestras jerarquías, muy especialmente el ministro secretario y delegado nacional de Sindicatos. No es raro que se celebren magníficos plenos con gran contenido, se eleven estudios, en general muy incompletos, y a continuación se paralice prácticamente y aun absolutamente la actuación del Consejo por unos cuantos años.

HAY QUE HACER VERDADEROS EMPRESARIOS AGRICOLAS

Hay que hacer verdaderos empresarios agrícolas mediante capacitación técnica, cultural, social y económica. Hoy no existen casi en Segovia empresas agrícolas y ello es la causa de la mala situación económica de nuestros campos: Pues bien, la cooperación podrá resolver este problema.

Otras intervenciones

EL SR. CHARRO DE MURGA

Hace uso de la palabra a continuación el presidente adjunto del Consejo y delegado de Sindicatos, don Fernando Charro de Murga, quien comienza diciendo que la solemnidad que reviste este acto es debida a que con el Consejo se pretende la mejora de la provincia de Segovia, para lo que se cuenta con excelentes técnicos y un plantel de magníficos segovianos que forman un gran equipo, requiriéndose también la ayuda de cuantos puedan aportar su colaboración.

EL SR. MURILLO DE VALDIVIA

Afirma el gobernador civil que los oradores que le precedieron dejaron debida y claramente sentados todos los puntos referentes al Consejo Económico Sindical y agrega que se va a acometer un estudio de la provincia, el cual ha de dar en un conjunto armónico la fisonomía económica de nuestra provincia, y con relación a ello hay que trazar unos programas de desarrollo que lleven al incremento de la riqueza y del nivel de vida. Ya nadie puede pensar —añade— que pueda tener éxito la improvisación, y para que una empresa se realice con éxito es preciso un estudio, una preparación y un conocimiento previos, reales, del problema. Estamos ahora en un primer trámite en el que vamos a hacer acopio de materiales para alcanzar el otro trámite, que es el de la ejecución. Para ello se precisa la colaboración de todos, y esa misma demanda de colaboración que acaba de hacerse, también la hago mía.

UNO DE LOS MAYORES EXITOS

Por otra parte, uno de los mayores éxitos que fácilmente puede lograr el Consejo es el conseguir una masa de empresarios con ideas sociales y otra masa de trabajadores con ideas económicas, puesto que es absolutamente necesario para obtener la debida armonía en las relaciones laborales que ambas partes se conozcan recíprocamente para que puedan comprenderse y estimarse.

REGADIOS

En cuanto a los regadíos habrá de hacerse un estudio de las posibilidades de embalses y cauces para nuestras tierras, así como de las posibilidades en cuanto a aguas subterráneas.

SOLUCIONES

Las soluciones están comprendidas en los siguientes conceptos:

- 1.º Creación y mejoras de pastizales, verdadero arte moderno.
- 2.º Tratar de conseguir una máxima estabilización.
- 3.º Mejora o adaptación de razas.

EL SR. HERMIDA

Presenta el gobernador civil al señor Hermida, jefe del Gabinete técnico del Consejo Económico Sindical Nacional, y le pide pronuncie unas palabras, a lo que accede gustosamente el señor Hermida.

EL SR. HERMIDA

Presenta el gobernador civil al señor Hermida, jefe del Gabinete técnico del Consejo Económico Sindical Nacional, y le pide pronuncie unas palabras, a lo que accede gustosamente el señor Hermida.

EL SR. HERMIDA

Presenta el gobernador civil al señor Hermida, jefe del Gabinete técnico del Consejo Económico Sindical Nacional, y le pide pronuncie unas palabras, a lo que accede gustosamente el señor Hermida.



1.ª Cadena Voluntaria de Alimentación en España
Semana del 15 al 20 de enero de 1962

JABON YEDRA blanco 3,35
Trozo de 333 gramos

ARROZ BLANCO 8,90
Kilo

BACALAO TROZOS 16,00
Kilo

sigua con atención nuestras promociones de venta semanales porque comprando en SPAR ahorras siempre

MAC MILLAN Por fin, se llegó a un acuerdo sobre la política agrícola en el Mercado Común

MAC MILLAN cree que puede suavizarse la guerra fría este año

Londres, 14.—El primer ministro británico, Mac Millan, ha manifestado que «él, ciertamente cree que existen posibilidades de cierta suavización de la tensión de guerra fría este año».

(Viene de la página 6)

NUEVO LAZO EN LA CADENA QUE NOS AGLUTINA

Sico Mansholt, vicepresidente holandés de la comisión del Mercado Común y arquitecto de la política agrícola del Mercado Común dijo que ahora el camino estaba claro para celebrar negociaciones con otros Estados, especialmente con Inglaterra. Agregó que el objetivo de la política agrícola común es el de reforzar a Europa y al mundo libre. «Hoy hemos conseguido un éxito en edificar un nuevo lazo en la cadena que nos aglutinará conjuntamente».

Bajo el acuerdo de compromiso franco-alemán, en lo que se refiere a la financiación de la política agrícola de la comunidad, el fondo común será financiado por las contribuciones de los países miembros, juntamente con un incremento proporcional de las importaciones a terceros países. Los presupuestos nacionales proporcionarán la totalidad de sus fondos en 1962-63; el 90 por 100, en 1963-64, y el 80 por 100 en 1964-65. Antes del final del tercer año, el Consejo restablecerá las normas que habrán de regir para el resto del período preparatorio, que ha sido fijado hoy en siete años y medio.

Por lo que se refiere a la cuestión de las «cláusulas de escape», se ha adoptado una inesperada cláusula supranacional: ha sido aceptada una cláusula general para todos los productos, lo cual dará a la comisión ejecutiva del Mercado un poder absoluto para decidir, en el término de cuatro días, si la acción de la Estado miembro al cerrar sus fronteras a la importación está justificada. Para los cereales se establece un plazo de diez días y para las frutas y verduras de alta calidad, un Estado miembro debe dirigirse a la comisión antes de adoptar una acción restrictiva.

ESFUERZOS PARA SUAVIZAR LAS DIFICULTADES

El Consejo de Ministros del Mercado Común Europeo ha concluido la sesión restringida que ha celebrado hoy, después de hora y media de esfuerzos para suavizar las dificultades que se oponen a llegar a un acuerdo sobre una política agrícola común. Aun cuando, aparentemente, no se ha realizado ningún progreso significativo, el presidente del Consejo, el secretario de Estado para Asuntos Económicos de la Alemania occidental, Müller Armack, dijo que no se sentía pesimista, cuando abandonó el salón de la conferencia. Manifestó a los informadores que todavía hay algunos problemas difíciles que resolver, pero afortunadamente son sólo unos pocos y esto, es un consuelo.

Una fábrica de corcho destruida por el fuego EN PALAMOS

Palamos (Gerona), 14.—En la fábrica de corcho Esteban y Maser se declaró un violento incendio, que por el material almacenado y el viento reinante adquirió grandes proporciones. Las pérdidas son considerables, pues quedó destruida una moderna maquinaria que estaba almacenada para instalarse en una nueva planta. El vecindario y los obreros de la fábrica acudieron llamados por las sirenas de varias fábricas y trabajaron denodadamente, aunque no pudieron evitar la destrucción de tres grandes naves.

Importante estafa a un banco barcelonés

Barcelona, 14.—El pasado día 9 la gerencia de un establecimiento bancario denunció a la Policía la estafa a su banco de 624.506,10 pesetas por falsificación de unos cheques. Montado el oportuno servicio por la Policía fue detenida una señora, de cuarenta y dos años, cuando intentaba cobrar otro cheque falso por importe de pesetas 44.000. Se confesó autora de la falsificación cometida en quince ocasiones. Aprovechó unos talones sustraídos al cuentacorrentista, de cuya familia era conocida, imitando su firma con tal habilidad que tuvieron que intervenir unos peritos para conocer la legitimidad de la letra. Se han recuperado algunas cantidades de las estafadas.

Se acentúa la escisión entre China y Rusia

Tokio, 14.—El jefe del Gobierno de la China comunista, Chu En Lai, ha abierto aún más la brecha que separa a su país de la Unión Soviética al elogiar públicamente al pequeño país de Albania, enemigo de Rusia.

SEPA Vd. perder el tiempo

ADIVINANZA

Número 434:
Y vio una cosa pesar
estir vivo y en concierto
y también le vio quedar
en faltándole el pesar
en un mismo punto muerto.
(Solución al núm. 433: Los pulmones.)

CRUCIGRAMA NUMERO 2.582

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10

ACADEMIA ATENAS CLASES

Clases de francés por profesora diplomada. Latín, matemáticas, taquigrafía.

Estrenos de cine

«LOS JOVENES INVASORES»

Nacionalidad, norteamericana. Productora, Werner Bros. Director, William A. Wellman. Protagonistas: James Garner, Etchica Chouveau, Jack Warden.

La creación e instrucción de la unidad especial de los «rangers» norteamericanos a imitación de los comandos británicos es el argumento de este nuevo film bélico, que resulta interesante como documental de estos aspectos, sobre todo del período de instrucción. Como suele ser costumbre de estas películas se inicia una exploración psicológica y humana de algunos de los tipos más representativos de la unidad, pero no se advierte que se haya seguido ninguna clase de criterio en la selección de esos personajes.

En suma, da la impresión de que la película no está enteramente en el camino que en el «trailer» aparecían unos personajes y una temática a la que en la copia exhibida ni siquiera alude, por eso suponemos que el film en su estado original era más variado y más completo de lo que aparece.

La interpretación es correcta. Malo el doblaje—mezcla de énfasis y pedantería—en el personaje principal.—R. B.

HORIZONTALES: 1. Bestias de carga o de labor.—2. Formar o tener opinión.—3. País asiático. Consonante repetida.—4. Criba grande que sirve para limpiar el trigo. (Al revés) Per. sona poco agradada.—5. Despacha. 6. Cariño.—7. Nombre de letra (pl.). Asideras.—8. Consonantes. Toca o pertenece.—9. Abrasar, quemar.—10. Danza originaria de La Habana.

VERTICALES: 1. Pétalo. Conjunto de tres palos, dos hincados en tierra y el tercero encima trabando los dos, en el cual morían colgados los condenados a la última pena.—2. (Al revés) Flor del olivo. (Al revés) Cada una de las doce partes en que se divide el año. 3. Dícese de los animales que tienen doce pies. (Al revés) Símbolo del barío. 4. Vino considerado como excipiente farmacéutico. Mantito que llevan los bebedores.—5. Añadiendo una vocal, hincado. Persona bruta o estúpida.—6. Marchar. Advertir.—7. Pasé la vista por un escrito. (Al revés) Terreno de monte bajo.—8. Arte de leer y entonar la música. Espuerta grande, regularmente sin asas.

Solución al crucigrama número 2.581

HORIZONTALES: 1. Amuradas.—2. Relato.—3. Asura. CC.—4. Mala. Río.—5. Reas.—6. Puro.—7. Osa. País.—8. Pe. Legal.—9. Airela.—10. Sar. dinas.

VERTICALES: 1. Aram. Popes.—2. Mesa. Use.—3. Ululará. Ar.—4. Rra. Lid.—5. Ata. Peri.—6. Do. Reagen.—7. Cia. Sala.—8. Secos. Olas.

GUIA MEDICA ODONTOLOGOS Y CLINICAS

CLINICA GILA.—CIRUGIA GENERAL
Consulta diaria, de doce y media a una y media y de cuatro a seis
San Francisco, 23. Segovia. Teléfono 2088

A. DEL CANIZO SUAREZ
Garganta, nariz y oídos
Consulta diaria de 12 a 2 y de 3.30 a 5.30
Muerte y Vida, 4. Tel. 2034. Segovia

J. USEROS CASAS
Partos y enfermedades de la mujer
Consulta: de 10 a 1
San Martín, 1. Teléfono 1669

JUAN DEL CANIZO
Médico
Medicina interna Rayos X
Consulta: De 10 a 12 y de 6 a 8
Muerte y Vida, 4 Segovia

JUAN LAA INFANTE
Enfermedades de la piel y venéreas
Consulta diaria: de 12 a 2 y de 5 a 7
Plaza de Corpus. 9. 3.º Tel 1951

JESUS H. CANO
Médico oculista
Oftalmólogo del Estado, forense y médico de Casas de Socorro, por oposición
Consulta diaria: De 11 a 1 y de 4 a 6
Av. Fernández Ladreda, 12. Segovia
Teléfonos 38-69 y 27-13

DR. EUSEBIO NUÑEZ
Director del Manicomio provincial (Quitapesares)
Consulta diaria, menos los viernes, a la una
Puente de Muerte y Vida, 3. 2.º Segovia

M. NIÑO-DENTISTA
Consulta en Segovia: Miércoles y jueves. Plaza de Franco, 6
En Madrid: Lista, 57. Telf. 264119

D. VIDAECHEA
Médico-oculista
Del Hospital. Oftalmólogo del Estado por oposición
Colón, 1
Consulta diaria: 12 a 2 y 5 a 6
Teléfs. Clínica, 2049. Domicilio, 1302

Si usted imagina un precio barato comprobará que aún es más barato en CALZADOS LOS CHICOS

Jnan Bravo, 32
ZAPATOS DE CALIDAD
A PRECIOS REBAJADISIMOS
Liquidamos hasta los modelos de artesanía
¡Aproveche usted!
ES LA GRAN LIQUIDACION

ALEJANDRO CASONA REGRESA A ESPAÑA

La «Hoja del Lunes», de Madrid, publica hoy la siguiente nota informativa:
«Parte de la prensa de Buenos Aires le pone reparos a Alejandro Casona, el autor de «La dama del alba», su obra «cumbre», según muchos—, porque Alejandro, espontánea y resultante, ha decidido reintegrarse a su patria. Se lo critican, no entendiendo su decisión, porque desconocen, naturalmente, lo que nos tira España lo muy nuestro, y más, muchísimo más, cuando la ausencia es larga e incomprensible. Alejandro, efectivamente—pueden darle por hecho los argentinos—regresa a su país. Ya salió de Buenos Aires—se nos comunica—, y espera en Montevideo, donde reúne y dispone su equipaje, el momento oportuno de la partida. Esta es lamentada «allá», seguramente, porque los autores de su talla no estorban en ninguna parte.»

Programa de Televisión para mañana

- Sobremesa**
- 2.30 Apertura y presentación.
 - 2.32 Panorama.
 - 2.45 Mundo insólito.
 - 3.00 Telediario.
 - 3.05 Cotizaciones de Bolsa.
 - 3.25 El tiempo.
 - 3.30 El cine y su mundo.
 - 3.35 Kilómetro cero.
 - 3.45 Estudio fotográfico.
 - 4.00 Cierre.
- Noche**
- 7.00 Apertura y presentación.
 - 7.02 Escuela TVE, I.
 - 7.30 Escuela TVE, II.
 - 8.00 Universidad de TVE, Aula I: Física, por don Luis Bru. Aula II: La cirugía del corazón, por don Alfonso de la Fuente Chaos.
 - 8.30 Club Ama.
 - 9.00 Así es Alicia.
 - 9.25 El tiempo.
 - 9.30 Telediario.
 - 9.35 Atlas de Música.
 - 9.45 Los muertos no se cuenta (capítulo final).
 - 10.30 Amigos del martes.
 - 11.30 Telediario.
 - 11.45 Versos a medianoche: «Tierna flor», de Pedro de Quirós. Momento musical: «Impresiones de Italia», de Charpentier. Recuerda...
 - 12.00 Cierre.

TELEVISOR MARCONI

15.995 pts. 24 meses de crédito
Distribuidor exclusivo: CASA SOLERA
Corpus. 7 Segovia

—Padre, ¿no decía usted que este año los Reyes estaban pobres?

REGALOS ATALAYA

Una maravillosa colección donde elegir
Fernández Ladreda, 12.

MOSA BARREIROS

OBISPO QUESADA, 4 TELEF. 38-36 SEGOVIA
DISTRIBUIDOR PARA LA PROVINCIA DE SEGOVIA

Modelo	entrega inicial	venta al contado
CAMION 6T. HALCON	40.000 pts.	369.800 pts.
CAMION 8T. AZOR	50.000 pts.	477.700 pts.
CAMION 10T. CONDOR	50.000 pts.	472.200 pts.

TRACTOR

motores camiones

Y mañana... grandes ponedoras

Doble híbrida DEKALB producto de una cuidada selección y estudio
Mayor cantidad de huevos con el mínimo consumo de pienso

DEKALB

Producidas por TOHUER, S. A. (Valladolid)

Bojo licencia de DEKALB AGRICULTURAL ASS. INC. EE. UU.

Representante: ALMACENES FERNANDEZ
San Facundo, 1 -- SEGOVIA

Iberia

Pantalla de la Televisión Española
Distribuidor provincial
GARCIA & SAN FRUTOS, S. L.
Servicios de asistencia técnica garantizado
Av. Fdez. Ladreda, 6. Telf. 26-12.

AYUNTAMIENTO DE VEGANZONES

SUBASTA DE RESINAS

Tendrá lugar en este Ayuntamiento el día 26 del corriente a las doce horas, recibiendo proposiciones hasta las trece horas del día anterior, siendo 18.865 los pinos a resinar a vida y 3.156 a muerte.—Tasación: 685.849,13 pesetas, y el precio índice 823.018,95 pesetas. Más detalles en anuncios publicados en el Boletín Oficial del Estado del día 1 de enero actual y en el Boletín Oficial de la Provincia de Segovia del día 22 de diciembre último.

Veganzones, a 8 de enero de 1962.
El alcalde, L. Cuesta.

Carbonero el Mayor

Gran feria de ganados titulada «San Antón»

Tendrá lugar durante los días 17 al 20 del actual, ambos inclusive, como es costumbre.

Los dueños de ganados deberán venir provistos de la correspondiente guía de origen y sanidad.

Carbonero el Mayor, 15 de enero de 1962.—El alcalde, Francisco López Rubio.

AYUNTAMIENTO DE ADRADOS

Subasta de resinas

A las doce horas del día 29 de enero de 1962 tendrá lugar en este Ayuntamiento la subasta de los aprovechamientos de resinas del monte de este propio número 6, denominado «Pinar de Arriba», y año forestal 1961-62.

Número de pinos a resinar, a vida 7.081; a muerte, 2.061 caras. Tasación, 281.297,11 pesetas. Precio índice, 339.556,53 pesetas.

La admisión de pliegos, en la secretaría del Ayuntamiento, todos los días laborables durante las horas de oficina hasta las 13 horas del día 27 de enero de 1962.

Las demás condiciones, ver el Boletín Oficial de la provincia, número 2 del día 3 de enero de 1962.

El alcalde, Modesto Para.

Comunidad de Migueláñez, Domingo García Ortigosa de Pestaño

El día 20, a las doce horas, se celebrará subasta de resinas del monte de esta Comunidad con 20.000 pinos a vida y 6.620 a muerte.

Proposiciones, hasta el 19 a las doce horas. Para más detalles, ver el Boletín Oficial de la provincia número 154 de 1961.

Migueláñez, enero de 1962.—El presidente.

Aquí, todos los DEPORTES

Excelente actuación de los atletas segovianos en las pruebas pedestres celebradas ayer en Madrid

Se celebraron ayer en Madrid diversas pruebas nacionales de campo a través, correspondientes a los trofeos «José Antonio Eloja» y «Hermanos Izuzquiza», en las cuales tomaron parte varios segovianos, que obtuvieron excelentes clasificaciones.

A las diez y media de la mañana se corrió una prueba del trofeo «Hermanos Izuzquiza», para neófitos no federados, militares y veteranos. Para la primera categoría había que dar dos vueltas al circuito de la Casa de Campo, que tiene 3.300 metros. En la clasificación general de las tres categorías, el segoviano Agustín Fernández se clasificó en segunda posición, y se proclamó vencedor en su categoría de no federados.

A las once, con una vuelta al circuito, se corrió la prueba «José Antonio Eloja» para menores de 18 años, clasificándose dentro de los 40 primeros, entre los 124 deportistas de toda España, los jóvenes segovianos Carlos Senovilla Ortega, Joaquín Gómez Miguélez y José Luis Hernández Crespo.

A las 11,30, con dos vueltas al circuito, la prueba para mayores de 18 años, en su fase nacional, clasificándose muy bien el segoviano Ángel Fraile, que corría con un equipo de Valladolid.

Por último, a las 12, se celebró la prueba para juniors (dos vueltas) y mayores (tres vueltas), del trofeo «Hermanos Izuzquiza», en el que intervinieron los mejores corredores españoles. En la categoría de juniors, el joven segoviano Pedro Sacristán se clasificó en sexta posición.

SE SUSPENDIERON LOS ENCUENTROS DE BALONCESTO

A causa de las inclemencias del tiempo, fueron suspendidos ayer los encuentros de baloncesto que debían jugar los dos equipos segovianos del Imperio en Madrid.

LA QUINIELA

Oviedo-Santander	1
Osasuna-Valencia	1
Mallorca-Tenerife	X
R. Madrid-R. Sociedad	1
Español-At. Madrid	1
At. Bilbao-Barcelona	1
Zaragoza-Sevilla	1
Betis-Elche	1
Valladolid-Burgos	1
Coruña-Celta	1
Pontevedra-Basconia	1
Cartagena-Córdoba	1
Villarrobledo-Mestalla	1
Hércules-Granada	1

Resultados caseros, excepto el empate del Tenerife en Mallorca

ALLORCA, 1; TENERIFE, 1.—Mucha emoción por lo incierto del resultado, pero sin que se viera juego de calidad en ningún equipo.

ZARAGOZA, 3; SEVILLA, 2.—Muy interesante este partido entre dos equipos fuertes, pues el Sevilla resultó un enemigo muy peligroso, aunque los zaragozistas supieron imponerse al final.

OSASUNA, 5; VALENCIA, 2.—Realizaron los locales un encuentro extraordinario, por lo que el Valencia se vio anulado durante los 90 minutos de juego.

AT. BILBAO, 3; BARCELONA, 2.—Muy emocionante el partido, y disputadísimo. El Atlético desarrolló enorme velocidad en el primer tiempo y el Barcelona dominó y jugó mejor en el segundo.

REAL MADRID, 1; REAL SOCIEDAD, 0.—Táctica defensiva de donostiarras que permitió a los locales ejercer un dominio intenso, con absoluto fracaso de su delantera.

BETIS, 5; ELCHE, 1.—Mejor juego del Betis, que se impuso en todo momento a sus rivales, desenvolviéndose mejor en el encharcado campo.

OVIEDO, 2; SANTANDER, 1.—El defensa ovetense Toni se lesionó a poco de empezar el partido, quedando en la caseta después del descanso, por lo que el Oviedo vio merma en sus facultades. No obstante, pudo alzarse con la victoria.

ESPAÑOL, 3; AT. MADRID, 0.—Por el estado del campo, no se decidió si se jugaba o no el encuentro hasta 15 minutos después de la hora señalada. Todo el partido ha sido superior el Español, que se impuso a sus rivales desenvolviéndose mejor sobre el campo lleno de agua.

Resultados en Segunda División

PRIMER GRUPO

Orense, 3; Leonesa, 1.
San Sebastián, 5; Salamanca, 1.
Indauchu, 1; Gijón, 0.
Valladolid, 1; Burgos, 0.
Sabadell, 2; Plus Ultra, 1.
At. Baleares, 2; Alavés, 3.
Coruña, 2; Celta, 0.
Pontevedra, 2; Basconia, 0.

SEGUNDO GRUPO

Cartagena, 1; Córdoba, 0.
Levante, 1; Albacete, 0.
Las Palmas, 3; Huelva, 2.
Villarrobledo, 2; Mestalla, 1.
Málaga, 3; Cádiz, 0.
San Fernando, 1; At. Ceuta, 2.
Jáen, 0; Murcia, 0.
Hércules, 3; Granada, 2.

En Pedro Muñoz

la Gimnástica Segoviana perdió por 2-1 frente al titular de aquella localidad en partido amistoso Callejo, autor del gol segoviano

Ante la imposibilidad de no poder concertar un encuentro de fútbol en nuestra ciudad, por no poder contar con ningún equipo de categoría que pudiera satisfacer las justas aspiraciones de la afición, hubo de aceptarse de última hora la invitación que nos hizo el Pedro Muñoz, con el fin de seguir teniendo en juego a nuestros jugadores y ver la forma física de algún posible titular, para con ello perfilar el equipo para su pase a la Tercera División.

Debido a la invitación, un tanto

presurosa, no se pudo poner al corriente a la afición de este encuentro, así como tampoco se pudo contar con algún puntal del equipo más para haber quedado en el lugar que, por su clase y categoría, correspondía a la Gimnástica, no obstante, los objetivos se cumplieron, se quedó en un lugar discreto ante la afición de Pedro Muñoz al perder por la mínima y ser visto el juego desarrollado por ambos bandos, que pusieron mucho coraje y entusiasmo en la lucha.

El encuentro, en líneas generales, ha sido bastante interesante y entretenido debido al resultado incierto de los vencedores, cosa que los dos contendientes deseaban por igual. El Pedro Muñoz, para demostrar a su afición, es el equipo de las mismas posibilidades de años anteriores y la Gimnástica de salvar su justa reputación, como gran equipo y a la vez demostrar la mayoría de los que salieron están en condiciones de poder defender los colores segovianos, en caso de que se precisen sus servicios.

A los diez minutos de comenzado el primer tiempo la Gimnástica se apunta el primer gol de la tarde por mediación de su delantero centro Callejo que en una jugada bien llevada por Inclán, centrado a J. Enrique, éste en tiro cruzado a puerta que el portero despeja con dificultad, Callejo que se encuentra a la perspectiva empalma un buen tiro que el portero no puede detener.

Cuando van transcurridos 30 minutos de esta primera parte, empatan los muchachos del Pedro Muñoz, en una bonita jugada llevada con genialidad por su medio volante derecho, que termina lanzando un fuerte disparo por bajo que Valentín no puede detener.

A partir de este momento presiona fuertemente el Pedro Muñoz, siendo los últimos minutos del primer tiempo cuando el dominio es mayor, terminando el primer tiempo sin más consecuencias.

El segundo tiempo, con el aire a nuestro favor, aspirábamos a que el triunfo final sería de la Gimnástica, pero no fue así; se notó el cansancio de alguno de nuestros jugadores que habían venido siendo claves en el equipo, por lo que dominaron la ma-

EL ACUEDUCTO empató a uno con el Béjar, en Barajas

Buen resultado el obtenido ayer en Barajas por el C. D. Acueducto. El encuentro se jugó en aquella localidad a las doce de la mañana y el equipo segoviano tenía como rival al Béjar, que aunque situado medianamente en la tabla de clasificación, iba a resultar un escollo difícil de salvar por actuar en su campo y por sus deseos de salir de ese puesto nada tranquilizador que ocupa.

Así, el Béjar ofreció fuerte resistencia, pero los muchachos segovianos iban dispuestos a obtener un resultado positivo, ya que también ellos tienen mayores aspiraciones, al tiempo de que pasan ahora por un momento bueno de moral y juego, y deben aprovechar cuantas circunstancias se les presentan para obtener resultados beneficiosos fuera de Segovia.

Jugó bien el equipo de nuestra ciudad, con sentido de la técnica y la situación de cada hombre en el campo, lo que dio excelentes resultados, ya que este empate debe considerarse muy valioso.

Esperamos, por lo tanto, que esta buena racha del entusiasta equipo, que prepara bien el conocido «Mariano» siga adelante y consiga situarse al final del torneo entre los equipos punteros de su categoría.—W.

CLASIFICACIONES

PRIMERA DIVISION

J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
R. Madrid	19	15	2	2	29	11 32+14
At. Madrid	19	11	3	5	39	22 25+5
Zaragoza	19	10	4	5	34	24+4
Barcelona	19	10	2	7	47	33 22+4
Valencia	19	7	6	3	27	20+2
Betis	19	7	6	6	26	26 20
Sevilla	19	7	5	7	35	30 19+1
Osasuna	19	7	5	7	37	37 19-1
Mallorca	19	8	2	9	21	35 18-2
Oviedo	19	7	4	8	18	30 18
At. Bilbao	19	6	5	8	32	27 17-3
Elche	19	5	7	3	32	38 17-1
Santander	19	7	2	10	25	35 16-4
Español	19	5	5	9	31	39 15-5
Tenerife	19	4	3	12	22	42 11-7
R. Sociedad	19	3	5	11	21	38 11-7

SEGUNDA DIVISION

Grupo primero

J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Valladolid	19	12	3	4	48	22 27+7
Coruña	19	11	5	3	45	22 27+7
S. Sebastián	19	8	7	4	45	29 23+3
Alavés	19	10	2	7	36	31 22+4
Orense	19	8	5	6	25	25 21+3
Pontevedra	19	9	2	8	24	25 20
Celta	19	8	3	8	31	25 19+3
Plus Ultra	19	6	6	7	31	27 18
Burgos	19	7	4	8	25	32 18
Gijón	19	7	3	9	32	36 17-1
At. Baleares	19	7	3	9	29	34 17-3
Sabadell	19	7	3	9	35	44 17-5
Salamanca	19	6	3	10	30	39 15-3
Basconia	19	7	1	11	23	40 15-3
Leonesa	19	6	3	10	21	38 15-5
Indauchu	19	5	3	11	24	35 13-7

Grupo segundo

J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Córdoba	19	10	5	4	29	14 25+5
Levante	19	11	2	6	37	25 24+4
Málaga	19	9	6	4	31	21 24+6
Murcia	19	8	7	4	27	18 23+1
Hércules	19	9	3	7	30	30 21+1
Jáen	19	9	2	8	35	25 20+2
Las Palmas	19	8	4	7	34	25 20
Granada	19	7	6	6	28	26 20+2
Cartagena	19	9	2	8	26	35 20+2
Huelva	19	8	3	8	25	27 19+1
Albacete	19	6	6	7	18	20 18
Mestalla	19	7	3	9	32	37 17-3
Cádiz	19	6	4	9	22	16 2
San Fernando	19	5	4	10	25	30 16-6
At. Ceuta	19	4	5	10	20	33 13-3
Villarrobledo	19	4	2	13	16	41 10-10

Hay unos 300 supervivientes de la catástrofe del alud en Perú

Este se precipitó sobre las casas a una velocidad de 100 kilómetros por hora

Lima, 14.—El presidente, Prado Ugarteche, ha proclamado mañana lunes «Día Nacional de Luto».

El presidente no se trasladará a Huaraz, debido a la prohibición de los médicos que le asisten normalmente, ya que la altura a que se encuentra la ciudad—3.000 metros—

puede resultar perjudicial a su salud.

Miguel Elías Pizarro, ingeniero encargado de la prevención de nuevos aludes y corrimientos, ha aconsejado que se evacuen todas las poblaciones próximas a la zona en que se encuentran las localidades afectadas por el desastre.



300 SUPERVIVIENTES

Hay solamente unos 300 supervivientes. El alud se precipitó sobre las casas a una velocidad de cien kilómetros por hora. «No pudo haber heridos—ha declarado Watson, ministro de Sanidad—, tan sólo muertos. Les que se han salvado han debido su salvación a la pura suerte.»

YUGOSLAVIA

Otros dos terremotos

Trieste, 14.—Otros dos temblores de tierra se han registrado en el distrito yugoslavo de Bickovo, Hercegoviana, poco después de la media noche y en las primeras horas de la mañana. Los terremotos no han originado daños materiales, pero con ellos se eleva a cien la cifra de los producidos desde el pasado domingo.

¡¡MUCHO MAS BARATO!!

Puede adquirir sus zapatos en la liquidación de

CALZADOS MATIAS

NUNCA VOLVERA A TENER

ESTA UNICA OPORTUNIDAD

por parte del tiempo los jugadores del Pedro Muñoz, que pusieron todo su empeño en alzarse con el triunfo final, siendo a los 25 minutos cuando consiguieron el gol del triunfo.

Hemos de destacar la gran actuación del portero Valentín que, a nuestro juicio, fue el mejor de los veintidós jugadores sobre el campo, a pesar de que resultaba difícil el poderse desenvolver en su zona totalmente embarrada.

No sorprendió la actuación de Callejo, que dio la sensación de ser un jugador habitual al puesto que ocu-

pló, demostrándonos que es un jugador temperamental en todos los aspectos, poniendo corazón y entusiasmo en todo momento.

Lamentamos no poder justificar ante la afición de Pedro Muñoz el por qué de esta derrota y la no mejor clase del equipo segoviano sobre aquel terreno, pero razones justificadas han hecho desistíamos de ello.

La alineación del equipo segoviano fue la siguiente: Valentín; Sanchidrián, Víctor; Benedit; Riesco, Giraldo; Flores, Inclán, Callejo, Delfa, José Enrique.—T. A.

¿Sabe Vd. por qué el tablero plástico

FORMICA

se fabrica en un grueso mínimo de 1,6 mm?

PORQUE después de numerosas investigaciones experimentales se ha llegado a la conclusión de que no se puede garantizar un espesor inferior.

1,6 mm es el espesor mínimo que exige

CALITAX GARANTIA DE CALIDAD

ANDRES MINGUEZ, S. L.

Puente Muerto y Vida, 2

Distribuidores Tel. 2165 - SEGOVIA

Lambretta 150li

4 velocidades

MOTOR CENTRAL

SEGUNDA DIVISION

Grupo primero

J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Valladolid	19	12	3	4	48	22 27+7
Coruña	19	11	5	3	45	22 27+7
S. Sebastián	19	8	7	4	45	29 23+3
Alavés	19	10	2	7	36	31 22+4
Orense	19	8	5	6	25	25 21+3
Pontevedra	19	9	2	8	24	25 20
Celta	19	8	3	8	31	25 19+3
Plus Ultra	19	6	6	7	31	27 18
Burgos	19	7	4	8	25	32 18
Gijón	19	7	3	9	32	36 17-1
At. Baleares	19	7	3	9	29	34 17-3
Sabadell	19	7	3	9	35	44 17-5
Salamanca	19	6	3	10	30	39 15-3
Basconia	19	7	1	11	23	40 15-3
Leonesa	19	6	3	10	21	38 15-5
Indauchu	19	5	3	11	24	35 13-7

Grupo segundo

J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Córdoba	19	10	5	4	29	14 25+5
Levante	19	11	2	6	37	25 24+4
Málaga	19	9	6	4	31	21 24+6
Murcia	19	8	7	4	27	18 23+1
Hércules	19	9	3	7	30	30 21+1
Jáen	19	9	2	8	35	25 20+2
Las Palmas	19	8	4	7	34	25 20
Granada	19	7	6	6	28	26 20+2
Cartagena	19	9	2	8	26	35 20+2
Huelva	19	8	3	8	25	27 19+1
Albacete	19	6	6	7	18	20 18
Mestalla	19	7	3	9	32	37 17-3
Cádiz	19	6	4	9	22	16 2
San Fernando	19	5	4	10	25	30 16-6
At. Ceuta	19	4	5	10	20	33 13-3
Villarrobledo	19	4	2	13	16	41 10-10

¡Ahora! Alivie GATARROS, GRIPE, SINUSITIS... con un comprimido

descongestivo!

DESCONGESTIONA ESTA ZONA CRITICA...

¡En pocos minutos... su cabeza se despeja y durante horas... Ud. se siente aliviado!

SENOS NASALES CONGESTIONADOS **SENOS NASALES DESCONGESTIONADOS**

Cuando usted se acatarra, la congestión invade la zona crítica de los senos nasales y frontales. La congestión dificulta su respiración y origina opresión y dolor. Usted tiene la cabeza pasada, siente cansancio y fiebre.

Los ingredientes descongestionantes especiales de THEREX descongestionan rápidamente la zona crítica congestionada por el catarro. Facilitan la respiración, calman la fiebre y suprimen el cansancio. ¡Usted consigue un alivio duradero!

¡Dobleactivados para un alivio más rápido! Los ingredientes exclusivos de los nuevos comprimidos THEREX aceleran la acción descongestiva en la zona crítica de los senos nasales y frontales, dando alivio inmediato de los síntomas del catarro. ¡Pruebe estos nuevos comprimidos descongestivos hoy mismo!

VICKS THEREX comprimidos descongestivos!

Envases de 6 y 18 comprimidos

La situación sanitaria, en general y en lo que respecta a la viruela, es totalmente satisfactoria

Lo afirma el director general de Sanidad

Madrid, 14.—«La situación sanitaria española, en el momento actual puede considerarse totalmente satisfactoria, con carácter general, y en especial en lo que se refiere a la viruela, ha declarado el director general de Sanidad, doctor García Orcoyen, al diario «Arriba».

No sólo no se ha declarado ningún caso de esta enfermedad en nuestro país, sino que hay que admitir un estimable grado de inmunidad de la población española, en la que ha tenido, sin duda, gran influencia la campaña intensiva de vacunación antivariólica realizada en la primavera de 1961.

Estas incidencias surgidas por importación de casos de viruela inevitables y por tanto posibles, justifican la necesidad de vigilar y mantener la inmunización antivariólica.»

ANTENA DE MADRID

En 1962 se inaugurarán dos prolongaciones del Metropolitano

Podrá utilizarse como "metro" la línea de enlaces ferroviarios

El ferrocarril de circunvalación va ya muy adelantado

Madrid.—(Servicio de Argos, especial para nuestro diario. Prohibida la reproducción.)

Tres líneas de ferrocarriles metropolitanos están actualmente en curso de prolongación: la de Argüelles a la Moncloa, la de Vallecas a Palomeras y la de Venta la Cruz de los Caídos. Se espera que en este mismo año de 1962 sean inauguradas las dos primeras: la de Palomeras, en Agosto, y la de la Moncloa, en diciembre. Al mismo tiempo que se realizan estas tres prolongaciones, se están alargando los andenes de las estaciones en la línea de Vallecas, a fin de que los trenes puedan llevar seis coches, en vez de cuatro.

La prolongación de Vallecas a Palomeras, con estaciones intermedias en Nueva Numancia y Portazgo (esta, con escaleras rodantes, como las del suburbano de la "Plaza de España"), tiene una longitud de 1.286 metros, y su coste es de unos cincuenta millones de pesetas. La de Argüelles a la Moncloa mide 850 y su proyecto y presupuesto han tenido que ser reformados pues, mientras que bajo la calle de la Princesa el terreno es favorable, más allá han surgido grandes dificultades por tierras de echadizo, fuerte cimentación de la Cárcel Modelo y el paso de una gran galería. La de Ventas Arturo Soria, con cuatro estaciones, y 2.717 metros de recorrido cuesta más de cien millones de pesetas.

Las obras de infraestructura (es decir, de túneles, galerías y accesos a las estaciones) las realiza el Ministerio de Obras Públicas. Después, la Compañía del Metropolitano de Madrid habrá de hacer las instalaciones (vías, tendido de cable, etc.) y poner el material móvil para la explotación de este medio de transporte. El subsuelo de Madrid, de tierra compacta y carente de roca, se presta muy bien a estas perforaciones. La mayor dificultad está en algunas corrientes subterráneas de agua y, sobre todo, en tener que desviar las múltiples conducciones enterradas, como tuberías de agua y ggs, líneas de teléfonos y eléctricas, alcantarillas, etc.

Sin que se construya expresamente

PORTUGAL gestiona el rescate de los soldados portugueses de GOA

Lisboa, 14.—El secretario nacional de Información del Gobierno portugués ha hecho público, a primera hora de hoy, que «Portugal ha llevado a cabo los mayores esfuerzos para conseguir el inmediato regreso de los prisioneros portugueses en Goa».

Añade el secretario que con objeto de conseguir la repatriación de estos prisioneros, Portugal ha acudido a los buenos oficios de la Cruz Roja Internacional y de la Embajada brasileña en Nueva Delhi, la cual representa los intereses portugueses en Goa.—Efe.

Por fin, se llegó a un acuerdo sobre la política agrícola del Mercado Común

El 14 de enero, una fecha histórica para Europa

Los cuatro difíciles problemas resueltos son:

- Financiación de una política agrícola común
- Progresiva armonización de los precios de los cereales
- Aplicación de «cláusulas de escape» para frutas y verduras
- Extensión del período de transición para aplicar dicha política

Después de una larguísima sesión, franceses y alemanes llegaron a una fórmula de compromiso

Bruselas, 14.—Después de una larguísima sesión, los ministros de Agricultura y de Asuntos Exteriores del Mercado Común Europeo, reunidos aquí, han anunciado su acuerdo sobre una política agrícola común.

Después de un arduo debate—que duró por lo menos doscientas horas—los ministros de los seis países que integran el Mercado Común alcanzaron su acuerdo a las 4,30 de la madrugada (hora española).

Después de llegar a este acuerdo, que suprime los obstáculos que se oponían a la entrada en vigor de la segunda etapa de cuatro del Mercad

do, los ministros se reunieron para adoptar decisiones en torno al período transicional.

Los cuatro arduos problemas que se resolvieron al final del largo debate han sido: la financiación de una política agrícola común; la progresiva armonización de los precios de los cereales; la aplicación de «cláusulas de escape» para las verduras y las frutas; y la extensión del período de transición para aplicar la política del Mercado Común.

A las 3,30 de la madrugada, un portavoz de la comisión del Mercado Común anunció a los periodistas que los ministros habían llegado a un acuerdo sobre la cuestión clave del fondo agrícola común y una más tarde anunció que se había llegado, por fin, a un acuerdo sobre la política agrícola común.

FORMULA DE COMPROMISO Y RESERVA FRANCESA

Bruselas, 14.—Los ministros de las naciones que integran el Mercado Común han acordado que la organización económica pase a la segunda fase de cuatro años. Esta decisión tendrá efectos retroactivos desde pri

El Papa bendijo ayer a 10.000 personas reunidas en la plaza de San Pedro

Ciudad del Vaticano, 14.—Su Santidad el Papa Juan XXIII ha impartido su bendición, desde el balcón de sus habitaciones que da a la plaza de San Pedro, a los 10.000 fieles que se habían reunido en ella.

El Pontífice no pronunció alocución alguna.—Efe.

Fracasó en EE. UU. el lanzamiento del «Discoverer 37»

Base Vandenberg de las Fuerzas Aéreas (California), 14.—El satélite «Discoverer 37» no ha entrado en órbita debido a alguna avería mecánica cuya naturaleza se desconoce por ahora.

El fallo se produjo poco después de que la segunda fase del cohete comenzara a funcionar.

El propósito de este lanzamiento era el de perfeccionar la técnica de la recuperación del vehículo. Las Fuerzas Aéreas habían esperado recoger la cápsula cerca de las Hawaii, dentro de tres o cuatro días.—Efe.

Miles de personas hacen cola en Bradford (Inglaterra) para adquirir vacuna antivariólica

Bradford (Inglaterra), 14.—Miles de personas hacen cola ante las clínicas, hospitales y farmacias para comprar vacuna contra la viruela, después de haberse registrado cuatro muertes a consecuencia de la enfermedad, durante la pasada semana, y en una zona de doscientos kilómetros en torno a esta ciudad.

Oficialmente se informa que hasta la fecha han sido vacunadas diez mil personas y que continúan las vacunaciones. No se han registrado durante el día de hoy nuevos casos de viruela.

El ministro de Obras Públicas recorrió la cuenca del SEGURA

En Mula le fue impuesta la medalla de oro de la ciudad

Entre otros embalses, visitó el de Camarillas, a punto de terminarse y destinado a los regadíos tradicionales

Cieza, 14.—El ministro de Obras Públicas ha llegado a esta ciudad, habiéndosele dispensado un caluroso recibimiento en la plaza de José Antonio. En su honor se celebró en el salón de actos del Ayuntamiento una recepción.

El alcalde, después de pronunciar unas palabras de bienvenida, expuso al ministro los problemas que tiene pendiente de solución la ciudad, interesándole su solución.

Al mismo tiempo le hizo entrega del nombramiento de comisario de honor de los heredamientos de regadíos de esta zona.

El ministro hizo presente que, cuando le sean conocidos los proyectos elaborados, prestará su apoyo tanto por su parte como la del Gobierno.

EL MINISTRO, EN LOS CANALES DEL TAIBILLA

Murcia, 14.—El ministro de Obras Públicas, señor Vigón, en su visita por la cuenca del Segura, ha recorrido esta mañana las instalaciones del embalse de Camarillas, dedicado exclusivamente a los regadíos tradicionales, que cuenta con una capacidad de 38 millones de metros cúbicos, se encuentra totalmente terminado y su presupuesto asciende a 96 millones de pesetas.

Es la presa, de las construídas en este siglo en España, más estrecha que existe, con veinticuatro metros de anchura y coronación a los treinta y ocho metros de altura y de siete metros en la iniciación del río Mundo como defensa contra las inundaciones y aprovechamiento posterior para riego.

El señor Vigón realizó la detenida visita al embalse acompañado de directores generales, técnicos de la Confederación del Segura y otras personalidades, trasladándose a continuación a la localidad de Calasparra, donde se celebró una recepción de autoridades y regantes. A media tarde se trasladó a Archeña, y por la tarde visitó los saltos de Cajal y Perea, de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla. Por la noche se trasladará a Mula y más tarde llegará a la capital murciana, donde pernoctará.—Cifra.

ES UN ÉXITO PARA EUROPA Y EL MUNDO LIBRE

Antes de medianoche, el profesor Alfred Mullere-Armack, que actuaba como presidente del Consejo de ministros, tuvo que retirarse agotado y fue sustituido por el Dr. Rolf Lahr, secretario de Estado alemán para Asuntos Exteriores.

El Dr. Lahr declaró en una conferencia celebrada esta mañana: «El 14 de enero será una fecha importante en la historia de Europa. Las formas de la política agrícola común serán el eje de nuestro sistema de integración.»

«El Consejo ha decidido que la esencia de los objetivos específicamente establecidos en el tratado de Roma, para los primeros cuatro años, han sido conseguidos y las obligaciones de los Estados miembros han sido observadas. Es una decisión histórica.»

El doctor Lahr puso de relieve que la transición a la segunda etapa implica tomar decisiones por el Consejo en terrenos y materias importantes mediante una cualificada mayoría en vez de unánimemente como había sido necesario hasta ahora y destacando la importancia política de la decisión de los Seis dijo: «Es un éxito para toda Europa y para el mundo libre... una demostración de la fortaleza del mundo occidental.»

Siguíó diciendo el doctor Lahr que las sospechas que acompañaron el comienzo de la comunidad han desaparecido por completo, y la prueba de este éxito puede verse en las peticiones para pertenecer como miembros de otros países. Añadió que el Consejo deberá adoptar una decisión sobre la proyectada aceleración de la supresión del 10 por 100 de las tarifas aduaneras en una sesión futura.

(Continúa en la página 4)

ENTREVISTA CON LOS REGANTES DE CALASPARRA

Murcia, 14.—El ministro de Obras Públicas, don Jorge Vigón, celebró hoy en Calasparra una entrevista con los regantes y autoridades. En el curso de ella fue señalado que el embalse de Argos beneficiará a 1.000 hectáreas de secano en Calasparra, al ser incluido en el plan de inversiones del ministerio.

Más tarde el ministro marchó a Mula, donde, lo mismo que en la localidad anterior, le fue tributado un cálido recibimiento por parte del vecindario. En el Ayuntamiento le fue impuesta al señor Vigón la medalla de oro de la ciudad.

El señor Vigón recibió a los regantes de Mula, quienes le formularon, entre otras peticiones, la construcción del canal alto de riego, el estudio del estancamiento de las aguas y el revestimiento de todos los cauces secundarios.

D. Juan Carlos de Borbón ha ofrendado un cáliz a un párroco murciano

Murcia, 14.—Un artístico cáliz de oro con demostraciones en plata ha ofrendado el infante don Juan Carlos de Borbón al párroco de la iglesia de San José, en el caserío de «El Conde», término de Lorca, don Pedro Casanova Alarcón, como recuerdo a la amistad forjada durante la estancia de ambos en la Academia General del Aire de San Javier, donde cursaron estudios.

Dicho cáliz, verdadera obra de arte, está siendo admirado por los feligreses y ha sido entregado al párroco por mediación del conde Aybar, Cifra.

«Plácido», seleccionada para los Oscar 1961

Madrid, 15.—Será exhibida en Hollywood la película «Plácido», dirigida por Luis G. Berlanga.

Esta producción ha sido seleccionada por las autoridades cinematográficas españolas para que represente a nuestro país en la competición de films para los Oscar 1961.

Lotería Nacional

Madrid, 15.—Relación de los números y poblaciones respectivas agraciados con los premios mayores en el sorteo de la Lotería Nacional celebrada en el día de hoy:

- CON 2.000.000 DE PESETAS 35.870.-Madrid.
- CON 1.000.000 DE PESETAS 16.346.-Granada, Las Palmas, Bilbao, Madrid, Vich.
- CON 500.000 PESETAS 20.791.-Las Palmas, Barcelona, Huelva, Alicante, Madrid.
- CON 30.000 PESETAS 31.002.-Barcelona, Madrid, Zamora, Valladolid.
- 13.060.-Madrid, Granada.
- 28.076.-Jaén, Madrid, Palma.
- 44.082.-Bilbao.
- 29.887.-Ciudad Real, Las Palmas, Granada, Barcelona, Madrid.
- 53.132.-Zaragoza.
- 35.856.-Totana, Bilbao, Astorga, Barcelona, Oviedo.
- 42.324.-Palma del Río.
- 28.482.-Gijón, Barcelona, Alicante, Madrid.
- 17.172.-Albox, Línea de la Concepción, Madrid, Zaragoza.
- 24.981.-Almazora, Madrid, Bilbao.
- 34.210.-Barcelona, Totana, Miranda de Ebro, Palma de Mallorca, León.
- 23.456.-Córdoba, Madrid, Barcelona, Zaragoza, Oviedo.
- 8.195.-Alcoy, Barcelona, Santiago, Vigo, Las Palmas.
- 56.616.-Madrid.

Negó en SORIA

Soria, 14.—Desde las ocho de la mañana nieva sobre la ciudad. La nieve ha cuajado, pero su espesor es poco importante. Donde la nevada es más intensa es en los pinares del oeste de la provincia.—Cifra.

Libros, Revistas, Impresos de larga tirada, Trabajos comerciales

Encárguelos en los talleres tipográficos de

EL ADELANTADO